

Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.



Fallece Fernando Piruat de la Barrera

En la tarde del pasado miércoles 1 de septiembre, el ex Vicedecano del Colegio de Abogados de Sevilla (ICAS), Fernando Piruat de la Barrera, fallecía a los 82 años en el Hospital Militar de la capital andaluza a causa del Covid-19.

Desde que se colegiase en 1962 y tras casi 60 años de ejercicio profesional, Piruat ha sido miembro de la Junta de Gobierno **entre 1995 y 2015** del ICAS ostentando los cargos de Diputado 2º y posteriormente el de Vicedecano.

Además, Piruat de la Barrera fue director de la **Escuela Oficial de Prácticas Forense** dependiente de la aludida corporación profesional y vocal del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados.



Fernando Piruat de la Barrera. (Foto: Diario de Sevilla)

Como se ilustra en la portada de la presente noticia, Piruat recibió la **Cruz de la Orden de San Raimundo de Peñafort** en 2015, de la mano de **Antonio Moreno Andrade** (Ex magistrado y presidente de la Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía) y de **José Joaquín**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |